

Nota de prensa

Madrid, 27 de junio de 2022

ECIJA traslada su sede corporativa a la milla de oro de Madrid

La Firma abanderará el edificio ubicado en la calle Serrano 69, que cuenta con una superficie de más de 5.000 metros cuadrados, repartidos en siete plantas

El órgano de dirección de ECIJA ha aprobado en su última reunión plenaria el traslado de su sede corporativa, actualmente sita en el distrito de las Cuatro Torres, a un edificio único ubicado en la Calle Serrano 69 de Madrid, que será **ocupado en su totalidad por la Firma**. El edificio, **diseñado por el arquitecto Fernando Higueras**, dispone de una superficie total de 5.193 metros cuadrados. El inmueble cuenta además con aparcamiento, gimnasio y zona de restauración propios, auditorio con capacidad para 100 personas y una amplia terraza exterior.

La nueva sede de ECIJA se sitúa en el eje Castellana - Serrano, junto al Registro Mercantil de Madrid, la embajada americana y otras firmas de la abogacía de los negocios como Allen & Overy, Hogal Lovells o Pérez-Llorca. El espacio dará cobertura a los casi **250 profesionales** que conforman la plantilla de ECIJA en Madrid -casi **1000 a nivel global**- y permitirá a la Firma continuar su senda de crecimiento y la atracción de nuevo talento.

Este movimiento responde al crecimiento experimentado por la Firma en los últimos ejercicios, que la ha obligado a triplicar el espacio en su actual ubicación en apenas cinco años y que la lleva ahora a precisar de una **sede única y singular** en pleno corazón de la milla de oro de Madrid. La que será nueva sede corporativa de ECIJA a partir del 1 de enero de 2023 es propiedad del Consorcio de Compensación de Seguros y venía siendo hasta la fecha la sede de Santander Asset Management, gestora de fondos de inversión del Grupo Santander.

“Esta nueva sede nos permitirá seguir creciendo de acuerdo con las necesidades de la Firma. Será el punto de encuentro de nuestros clientes, profesionales y equipos de ECIJA”, afirma **Hugo Écija**, Presidente de la Firma. “Nos permitirá también consolidar **ECIJA Academy**, que contará con un auditorio de lujo en pleno corazón de Madrid para liderar la enseñanza interna y externa en derecho de la economía digital”.

El edificio, que será ocupado en su totalidad por ECIJA, se encuentra actualmente en proceso de acondicionamiento para recibir al equipo de la Firma el próximo curso, donde se dispondrá de amplios espacios colaborativos para el trabajo de los profesionales de la Firma. Los profesionales de #EcijaTeam tendrán un papel activo en el diseño de los nuevos espacios de trabajo, que deberán ser flexibles para adaptarse a la gran diversidad de clientes y formas de trabajar que existen en ECIJA. Y es que, en el ámbito de la gestión de las dinámicas de trabajo, ECIJA cuenta con un modelo totalmente flexible que se adapta a las necesidades del negocio, el equipo y la situación personal de cada profesional. “Esta forma de trabajar *agile* requiere que nuestros espacios de trabajo sean flexibles, adaptables y personalizables, ya que cada equipo y profesional se gestiona según sus responsabilidades y necesidades”, afirma Hugo Écija.

“Nuestras políticas de captación y retención de talento tienen a la persona en el centro, por eso queremos poner especial cuidado en el bienestar de los profesionales, integrando la actividad física como clave para mantener una buena salud emocional. En este sentido, la



nueva sede contará con espacios destinados al bienestar, como un gimnasio, una zona de wellness al aire libre y varios espacios destinados a la interacción social, elementos clave para mantener nuestra felicidad en el entorno de trabajo", puntualiza **Hugo Écija**.

Recreación de la edificación:

<https://youtu.be/5XWst9MwNCQ>

Créditos: D. Carlos Fernández Barrientos (Bonsai Arquitectura)

Fátima Fontcuberta

Comunicación ECIJA

+ 34 91 781 61 60

ffontcuberta@ecija.com

www.ecija.com